

■ **Spiekermann erhält Designpreis:**

Für die Gestaltung der Type und des Schriftsystems der Deutschen Bahn erhält Erik Spiekermann den Designpreis der Bundesrepublik Deutschland. Der Rat für Formgebung verlieh vier weitere goldene und 20 silberne Preise. Gold ging an den dänischen Hörsysteme-Hersteller Oticon Delta, das Studio Matteo Thun in Italien, Brandia Creating in Portugal sowie an das schwedische Unternehmen POC. Der frühere Chefdesigner von Braun und Rats-Ehrenstifter Dieter Rams erhielt einen persönlichen Preis.